

IST ES IHNEN WICHTIG, DASS ...

- ✓... Sie selbstbestimmt bleiben und Ihre Lebensqualität erhalten?
- ✓... Sie die finanzielle Unterstützung im Pflegefall zur freien Verfügung haben?
- ✓... Sie ab dem ersten Tag auf Soforthilfe zählen können – ohne Wartezeit?
- ✓... Sie bereits ab Pflegegrad 1 und weltweit abgesichert sind?
- ✓... unsere Pflegeexperten Ihnen und Ihrer Familie jederzeit zur Seite stehen?

Dann haben wir mit dem **Allianz PflegetagegeldBest** die passende Lösung für Sie.

www.allianz.de/pflege

UNSERE LEISTUNGEN, DIE IHNEN IM PFLEGEFALL HELFEN.



SOFORTSCHUTZ – WELTWEIT: Sie sind ab Vertragsbeginn abgesichert – ohne Wartezeit.



IMMER AN IHRER SEITE: z. B. bei Beantragung von gesetzlichen Pflegeleistungen oder Organisation einer Haushaltshilfe. Unsere Assistance-Leistungen entlasten auch Ihre nicht-versicherten Angehörigen.



LEISTUNG AB PFLEGEGRAD 1: Wir leisten – egal, ob Sie häusliche oder stationäre Pflege benötigen.



INDIVIDUELLE ABSICHERUNG: Sie wählen Tagesatz und die Bausteine Pflege Einmalzahlung (PZTE03) und Pflegetagegeld Erhöhung (PZTA03) nach Belieben aus. Zudem können Sie Ihren Vertrag auch ohne erneute Gesundheitsprüfung regelmäßig anpassen.



„DER BESTE
ZEITPUNKT
IST JETZT.“

Dieter Hallervorden
Allianz Pflegebotschafter

WICHTIGER ALS DU DENKST:

DIE PFLEGEVORSORGE DER ALLIANZ

APKV-0126Z0 (02V) 20.8.20

Allianz

LIEBER VORSORGEN ALS HINTERHERHINKEN

Pflegebedürftig kann jeder werden – zu jeder Zeit. Drei von vier Frauen und jeder zweite Mann werden im Laufe ihres Lebens auf Pflege angewiesen sein.¹⁾ Aktuelle Pflegestatistiken weisen rund 1,2 Millionen männliche und rund 2,1 Millionen weibliche Pflegebedürftige aus.²⁾

WAS BEDEUTET ES EIGENTLICH, PFLEGEBEDÜRFTIG ZU SEIN?

Im Pflegefall sind Sie und Ihre Angehörigen vor große organisatorische und finanzielle Herausforderungen gestellt.

Die kleinsten alltäglichen Dinge wie z. B. Einkaufen werden zur Herausforderung. Pflegebedürftige sind auf Hilfe angewiesen. Für viele ist es von großer Bedeutung, weiterhin in ihrem Zuhause zu leben und zu entscheiden, von wem sie gepflegt werden.

Außerdem entstehen hohe monatliche Kosten, wovon die gesetzliche Pflegepflichtversicherung nur einen Teil übernimmt.

Sichern Sie sich mit einer privaten Pflegezusatzversicherung die bestmögliche Lebensqualität, hohe Selbstbestimmtheit und größere finanzielle Freiräume.

JETZT MIT DER PFLEGEZUSATZVERSICHERUNG DER ALLIANZ VORSORGEN

Beispiel für stationäre Pflege in Pflegegrad 4:



3.705 EUR PRO MONAT³⁾

betragen die Kosten bei stationärer Pflege (Pflegegrad 4).



1.930 EUR PRO MONAT

müssten Sie selbst bezahlen.



1.775 EUR PRO MONAT

bezahlt die gesetzliche Pflegeversicherung.



1.950 EUR PRO MONAT⁴⁾



erhalten Sie von der Allianz, wenn Sie einen Tagessatz von 65 Euro absichern. Damit schließen Sie die Versorgungslücke vollständig.

Im oben gezeigten Beispiel müssten Sie für Ihre Pflege jährlich **23.160 Euro (12 x 1.930 EUR) aus eigener Tasche bezahlen**. Sichern Sie sich jetzt dagegen ab.

Mit dem **Allianz PflegetagegeldBest** können Sie das finanzielle Risiko gezielt verringern. Profitieren Sie neben der finanziellen Absicherung auch vom ganzen Spektrum bestmöglicher Pflegeleistungen und bestimmen Sie Ihre Lebensqualität bei Pflegebedürftigkeit selbst. Sollte ein nicht-versichertes Familienmitglied Pflege benötigen, unterstützen wir Sie ebenfalls.

JE FRÜHER SIE SICH ENTSCHEIDEN VORZUSORGEN, DESTO GÜNSTIGER IHR EINSTIEG.

Jetzt von Ihrem Experten vor Ort beraten lassen.

Dieter Hallervorden
Allianz Pflegebotschafter

¹⁾ BARMER GEK Pflegereport 2015.
²⁾ BARMER GEK Pflegereport 2019.
³⁾ Bundesweite Durchschnittskosten, Quelle: PKV-Verband, 01.09.2019.
⁴⁾ Leistung bei stationärer Pflege in Pflegegrad 4 in Höhe von 1.950 EUR pro Monat: Tagessatz von 65 EUR à 30 Tage.

